



Le CIPECMA a inauguré l'extension de ses locaux

jeudi 23 avril 2015, par [lpe](#)

Mardi 21 avril, le Cipecma, Centre de formation à Châtelailon, a inauguré une extension de 500m² abritant 9 salles de cours et pouvant accueillir 150 stagiaires.

Design et novateur, ce nouveau bâtiment, d'un coût total de 878 858 € HT, a été réalisé grâce au concours de la Région Poitou-Charentes à hauteur de 380 000€ et de la CCI La Rochelle à hauteur de 360 000€.

Etaient présents à cette inauguration : Jean-François Macaire, Président de Région, Suzanne Tallard, députée de la circonscription de Rochefort, Jean-François Fontaine, président de la CDA de La Rochelle, Robert Butel, Président de la Chambre de Commerce et d'Industrie de La Rochelle, Frédéric Fragne, Président du Cipecma ainsi qu'une quarantaine de personnes parmi lesquelles des élus régionaux et locaux, des représentants de la Chambre de Commerce, des chefs d'entreprises et des membres du Cipecma.

Lors de l'allocution de Messieurs Fragne, Butel, Fontaine et Macaire, chacun a souligné l'importance de l'apprentissage, la volonté des chefs d'entreprises de la Région à y recourir fortement (par comparaison, il y a 14000 apprentis en Poitou Charentes pour 18000 en Aquitaine) et l'envie de continuer à développer les centres de formation.

Après ces discours, tout le monde s'est dirigé vers le nouveau bâtiment pour le traditionnel coupage de ruban.

S'en est suivie la visite des nouveaux locaux où chacun a pu découvrir des outils pédagogiques à la pointe de la technologie tels que :

- vidéoprojecteur avec enceintes Wi-Fi,
- postes informatiques intégrés dans le mobilier et permettant de passer d'un cours classique à un cours où l'ordinateur est nécessaire,
- tableau blanc interactif, écran tactile associé à un ordinateur et un vidéoprojecteur qui facilite le travail collectif, permet d'enregistrer une séance de cours, de la reproduire plus tard ou de la diffuser en ligne.

Après s'être attardés sur l'exposition photo retraçant les 50 ans du Cipecma à travers l'évolution de l'actuel bâtiment au cours des années, les participants se sont dirigés vers la cafeteria où un cocktail les attendait.

Plus : www.cipecma.com